
Fahrrad Heckträger
Beitrag von „Bernd85“ vom 3. Januar 2015 um 20:43

Hallo Klaus,

ich verwende den Paulchen Träger "First Class" und bin sehr zufrieden. Ich habe meist nur
(m)ein Bike drauf, selten mal ein Zweites - auch ohne jegliche Probleme!
Mittlerweile habe ich einen T2 mit AHK (hatte vorher einen ohne AHK) und bin immer noch beim
Paulchen, weil ich zufrieden bin (und als Schwabe mir das Geld für einen neuen Hänger sparen
wollte).
Auch bei Autobahn/Bundesstraßen-Fahrt mit 140+ km/h hatte ich noch ein gutes Gefühl beim
Fahren...

Gruß,
Bernd
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